Publikation: 16.März 2024



## Polizei stoppt zwei Raser

Geschichte von Iny • 1 Std. • ① 1 Minuten Lesezeit

Zwei Motorradfahrer fuhren auf der Forchstrasse fast doppelt so schnell wie erlaubt. Die beiden Männer wurden angezeigt.



Die Kantonspolizei Zürich führte am Samstag in Herrliberg eine Verkehrskontrolle durch. Sie überprüfte dabei, ob auf der Forchstrasse zwischen den Siedlungen Rütihof und Neuweid die Höchstgeschwindigkeit von 80 km/h eingehalten wird.

Im Rahmen dieser Kontrolle registrierte die Polizei zwei Motorradfahrer, die nach Abzug der Toleranz mit 159 km/h unterwegs waren. Der Schweizer und der Nordmazedonier konnten angehalten werden. Die Führerausweise mussten die beiden vorsorglich abgeben. Ihre Motorräder wurden sichergestellt.

www.tramstrasse100.ch Werbung in eigener Sache: Ich betreue weiterhin meine Webseite regelmässig, unter "Neuste Veröffentlichungen" (Home, links am Rand) findest Du den Hinweis auf jeweils die Stellen, die ich gerade bearbeitet hatte. Tipp: Gehe nur auf diese Webseite mit einem Computer, auf dem Handy wirst Du schnell verloren sein ... Urs Tobler, Töff-Fahrlehrer in Teilzeitrente

Die zwei Männer wurden polizeilich befragt und angezeigt, da sie den Tatbestand des Rasens erfüllt haben. Zudem wird im Auftrag der Staatsanwaltschaft forensisch überprüft, ob die beiden fahrfähig unterwegs waren.